

Villeneuve : Une belle fête du Basket !



Les coachs ont revêtu les polos offerts par TSA\L.V.

Publié le 09/07/2025 à 16:48

Pour clôturer l'année, le Basket a fait sa fête, le 28 juin, au stade de Villeneuve.

L'AG s'est déroulée à 11 h. Le bilan moral fait état de l'activité des équipes suivantes : U7 (coach Jeanne Louge), U9 (coach Jérôme Eripret) , U11 (Benjamin), seniors garçons et, en entente avec Martiel + Villeneuve + Villefranche, les équipes U13F (coach Laura), U13M-1 et U13M-2 (coach Clémentine Louge), U15F (coach Tristan et Vincent Fouace), U15M (Pyan), U17M (Sébastien Delon), U18F (Yann Germain).

Un nouveau bureau a été élu : Roseline Bessou, présidente, Audrey Arnat, trésorière, Clémentine Louge, secrétaire.

La saison s'est clôturée en beauté au club de basket de Villeneuve : environ 80 jeunes et adultes se sont retrouvés pour participer aux tournois de 3x3, dans la joie et la bonne humeur.

Les parents, les enfants, les amis, tout le monde a pu s'essayer au basket auprès des licenciés aguerris.

Les tournois se sont terminés par la remise de récompenses et un goûter offert par le club. À l'issue de toutes ses rencontres sportives, les joueurs et les spectateurs ont pu partager un apéritif avec tapas.

Le club remercie le conseil général et les commerçants de Villeneuve pour les récompenses qu'ils ont offertes aux jeunes (Groupama, Crédit agricole, Carrefour, TSA, Bulle de bien être, le bar des Arcades, l'atelier d'Élodie).

Les entraînements reprendront le samedi 2 septembre. *Renseignements 07 82 11 73 77.*